

Un mot du Curé

ASSEMBLÉE EN VUE DE LA MISE À JOUR DU « CARNET DE ROUTE » DE L'UNITÉ PASTORALE

D'où venons-nous ?

Dans l'entité de Leuze, le processus « Refondation » a été entamé en 2015, puis arrêté, avant d'être repris en 2017. Le « Carnet de route », signé le 12 novembre 2017, a été élaboré pour les années 2017 à 2020.

Une démarche d'actualisation a été lancée en 2020, c'est-à-dire au terme de ces trois années et ce, malgré la crise sanitaire. Au terme de ce discernement, un « Addendum » au « Carnet de route » de l'Unité pastorale de Leuze-en-Hainaut a été présenté le 25 mars 2021 « pour guider le chemin de l'Unité pastorale durant les 4 années à venir », soit jusqu'au 25 mars 2025.

Aujourd'hui

Il nous est donc demandé de réfléchir pour les années à venir à la manière de faire Eglise dans notre unité pastorale. Au terme de cette réflexion, une « feuille de route » sera établie en



collaboration avec l'EDAP (Equipe diocésaine d'accompagnement des paroisses) et proposée à notre Evêque pour les quatre années à venir, soit 2025-2029. Au terme de ce cheminement, le Conseil pastoral de l'Unité pastorale et son Equipe d'animation pastorale seront envoyés pour une période de quatre années.

Comment ?

L'EAP, en accord avec l'EDAP, a proposé deux étapes pour avancer dans cette réflexion.

La première est le « **Questionnaire en vue du renouvellement du Carnet de route** » qui a été distribué par mail le 24 août ainsi qu'aux célébrations dominicales des 24, 25, 31 août et 01 septembre (pour les personnes qui souhaitaient un exemplaire papier).

La deuxième étape proposée est une **assemblée** où chacun est le bienvenu (membres du conseil pastoral, fabriciens, visiteurs de

malades, catéchistes, choristes, sacristains, organistes... ainsi que toute personne qui se considère membre de la communauté chrétienne de Leuze). Cette assemblée est fixée au samedi 19 octobre de 9h00 à 12h30 en la Collégiale St-Pierre à Leuze. Elle comprendra : un temps de partage de la Parole de Dieu, un discernement de propositions en vue de l'actualisation du carnet de route, un discernement dans la proposition de membres du Conseil pastoral et de l'Equipe d'animation pastorale, un temps de prière. Soyez tous et toutes les bienvenus !

Ensuite

Les résultats des discussions seront analysés par l'EAP qui retiendra, parmi les propositions, celles qui lui sembleront les plus opportunes. Ces propositions seront alors confiées à l'EDAP qui rédigera la nouvelle « feuille de route » pour les quatre années à venir ; cette feuille de route sera présentée à notre Evêque pour

avis. Le dimanche 16 mars 2025, le Doyen principal, le Chanoine M. Decarpentrie, présidera l'Eucharistie dominicale et enverra au nom de notre Evêque, l'EAP et le Conseil pastoral en leur remettant la nouvelle « feuille de route ».

Dans l'immédiat...

**Bienvenue à tous
le samedi 19 octobre
de 9h00 à 12h30**

en la Collégiale St-Pierre.

La matinée sera animée par l'EAP ; elle comportera un temps de prière, un discernement des priorités selon une méthode déjà éprouvée en d'autres unités pastorales, la proposition de personnes pour le Conseil pastoral et l'Equipe d'animation pastorale. A bientôt donc !

Bon dimanche !

**Les membres de l'EAP :
Marie Allard, Isabelle Bernard,
Bénédicte Delporte,
Michel Hublet, Caty Rodriguez,
Chanoine Patrick Willocq**